

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## UDEG : Pulchérie Abeme Nkoghe rempile

ENA  
Libreville/Gabon

CONFORMÉMENT à ses statuts, le bureau exécutif de l'Union des écrivains gabonais (UDEG) vient d'être renouvelé. Et c'est la présidente sortante, Pulchérie Abeme Nkoghe, qui a rempli pour un second et dernier mandat (les textes n'autorisant que deux mandats). Comme l'a dit Parfaite Ollame, la secrétaire générale, "l'annonce de l'élection du nouveau bureau avait bien été lancée, nous n'avons reçu que la candidature de la présidente sortante". Il semble bien aussi que l'unanimité s'est faite sur le bilan positif de ces trois ans de mandat de Pulchérie Abeme

Nkoghe et son équipe qui, en dépit de la morosité induite par le Covid-19, sont allés au-delà des attentes. "Il est indéniable, a dit Pulchérie Abeme Nkoghe, que la pandémie nous a embêtés, mais nous avons pu poser des actions telles que la réfection de notre siège, des présentations à l'intérieur du pays, en l'occurrence à Oyem, Lambaréné et Moanda, une participation au Salon de Dakar où Invité d'honneur de cette manifestation, le Gabon, a brillé de mille feux en remportant le Prix David Diop". D'autres actes sont également à l'actif de ce mandat telle que la résurrection des Éditions UDEG avec la sortie du livre "Ce que le chien a vu à Nzeng-Ayong" et

de bien d'autres œuvres. Cette dynamique doit être renforcée, a souhaité Jean Divassa Nyama, qui a assuré la nouvelle équipe de la collaboration de tous les écrivains afin de concrétiser l'idéal envisagé par Pulchérie Abeme qui est de "promouvoir la littérature gabonaise à travers les actes". D'autres actions sont envisagées et qui seront orientées vers l'intérieur du pays pour davantage de diffusion des œuvres des écrivains gabonais sur le territoire national. Rendant hommage aux pères fondateurs de l'UDEG, sa présidente a décliné sommairement les perspectives qui guideront son nouveau mandat et qui se résument en une dynamisation de la structure à travers les actions de promotion des œuvres littéraires gabonaises. Auteure prolifique ayant à son compte une douzaine de publications,



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

**Pulchérie Abeme Nkoghe reconduite à la tête de l'Udeg par ses pairs.**

Pulchérie Abeme Nkoghe s'est entourée d'une équipe choisie hors des arcanes sordides du copinage, devait-elle expliquer.

### Brèves

#### SANTÉ MENTALE : ECOBANK AU CHEVET DE MELEN



Photo: DR

Ecobank Gabon a célébré, le 22 octobre dernier, la 9e "Journée annuelle Eco-bank", l'événement annuel phare du groupe panafricain lié à sa responsabilité sociale. Cette année, la Journée a été placée sous le thème "Santé mentale - Il est temps d'en parler et d'agir!". La structure bancaire, en présence de son directeur général, Nicholas Achiri, a fait un don de médicaments et de denrées alimentaires à l'hôpital psychiatrique de Melen.

#### VOLONTARIAT : MENER UNE RÉFLEXION STRATÉGIQUE



Photo: DR/L'Union

Un atelier a été organisé tout récemment sur le "Volontariat et renforcement de l'employabilité des jeunes comme moyen de prévention et de lutte contre les fléaux et notamment la Covid-19". Objectif de la rencontre : Mener une réflexion stratégique et une analyse prospective sur le volontariat comme outil transversal de soutien à l'employabilité des jeunes et la lutte contre la propagation des fléaux en général et la Covid-19 en particulier.

#### PDG/OWENDO : DES KITS SCOLAIRES AUX 5 FÉDÉRATIONS



Photo: Antoine ESSONNE NDONG/L'Union

EN présence des maires de la commune d'Owendo et des cadres locaux du Parti démocratique gabonais (PDG), les cinq fédérations communales de cette formation politique ont reçu, le 20 octobre 2021, une importante quantité des kits scolaires bien fournis des mains du conseiller municipal, et membre du Conseil national, Éric Boumah. Celui-ci a justifié ce geste de solidarité comme étant une réponse à l'invite du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en rapport avec les valeurs de partage et de générosité envers les plus démunis.

Par MSM, RHA & ENA

## Mairie de Libreville : la commission administrative paritaire en travaux

JMM  
Libreville/Gabon

LES travaux de la commission administrative paritaire se sont ouverts le 22 octobre dernier à la mairie de Libreville, sous la présidence de la maire centrale, Christine Mba Ndotum Mihindou, et en présence des partenaires sociaux. But : apporter une réponse claire et précise aux épineuses questions de recrutement, titularisation, confirmation, d'avancement automatique et au choix, de la formation, du perfectionnement et reclassement des agents. Mais aussi des problèmes liés aux agents retraités des années 2019, 2020 et 2021.

16 ans après la tenue de la dernière commission administrative paritaire, l'édile de la capitale souhaite, par ces assises, apporter des solutions à tous ces différents problèmes. Dans son allocution, l'édile de Libreville a indiqué que jusqu'au 30 décembre 2021,



Photo: JMM

**La mairesse de Libreville entourée des partenaires sociaux.**

administration et personnel syndiqué et non syndiqué s'attelleront à travailler selon le cadre fixé pour l'examen de plus de 800 dossiers soumis à leur arbitrage. Il s'agira donc, selon toute vraisemblance, d'assurer, sinon d'améliorer les conditions de vie des agents publics locaux et de garantir leur équilibre socioprofessionnel en privilégiant l'intérêt général. À ce propos, le secrétaire général

de la mairie de Libreville, Hans Emerie Fabrice Dickarado a précisé que : "Les avis que la commission administrative paritaire donne à l'autorité municipale participent de la recherche des solutions de collaboration les plus appropriées, entre autres, avec les partenaires sociaux". Une manière, selon lui, de rappeler aux participants, le cadre juridique et déontologique qui doit guider leurs travaux.